

L'Aletsch Arena en été

DOSSIER DE PRESSE ÉTÉ 2024



Courses de printemps

Point de vue de Hohfluh | 7.4 – 7.6.2024

aletscharena.ch/bergfruehling

Saison d'été 2024

du 8 juin au 20 octobre 2024

aletscharena.ch/saison



Inhalt

Introduction	3
Nouveautés de l'été	4
1 Nouveaux produits et nouvelles expériences	4
1.1 MTB - Circuit avec remontées mécaniques dans l'Aletsch Arena	4
1.2 Centre Pro Natura d'Aletsch - nouveau sentier didactique dans le Jardin alpin.....	5
1.3 Nouveaux circuits de boules en bois dans l'Aletsch Arena	5
1.4 Libre circulation avec le Bikepass du Haut-Valais	6
1.5 «Wüehr-Weg» à Fiesch: ouverture du sentier historique	6
1.6 Nouvelle place de jeux près de l'école de Fiesch	7
2 Nouvelles manifestations	8
2.1 COUPE DU MONDE DE VTT ENDURO UCI 2024 et championnats du monde 2025.....	8
3 Hotellerie, Restaurants.....	9
3.1 Nouvelle direction à l'hôtel Alpfrieden.....	9
3.2 Le restaurant Gletschertisch à Bettmeralp désormais également ouvert en été	9
4 Culture	10
4.1 Spectacle en plein air Rollibock été 2024.....	10
5 Distinctions	11
5.1 Vainqueur du Skiareatest 2023 - La société Aletsch Bahnen AG plusieurs fois récompensée.....	11



Introduction

Ce document présente les nouveautés de l'été 2024.

Vous trouverez toutes les informations destinées aux médias (thèmes inspirants, communiqués de presse, galerie de photos, faits et chiffres...) dans notre coin médias:

aletscharena.ch/medien



Nouveautés de l'été

1 Nouveaux produits et nouvelles expériences

1.1 MTB - Circuit avec remontées mécaniques dans l'Aletsch Arena

En collaboration avec l'équipe du magazine Ride, l'Aletsch Arena lance cet été le circuit avec remontées mécaniques Aletsch. Les circuits avec remontées mécaniques constituent l'attraction phare de l'enduro dans les Alpes. Grâce aux télécabines, un maximum de plaisir de descente est concentré sur une seule journée. Les descentes sont effectuées exclusivement sur des singletrails et aucun tronçon n'est parcouru deux fois. Pour ce qui est des singletrails et des paysages, l'Aletsch Arena, en Valais, joue dans la cour des grands. Et avec les remontées mécaniques de desserte vers le haut-plateau de Fiescheralp, Bettmeralp et Riederalp, ainsi que trois autres remontées mécaniques équipées pour le transport des VTT, la région est taillée sur mesure pour un circuit avec remontées mécaniques. Plus de 10'000 mètres de dénivelé sont parcourus sur sept très longues descentes et trois bretelles plus courtes.

Données du parcours

m ; dénivelé négatif 10'230 m; dénivelé positif 690 m; 10 trajets en téléphérique

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)



1.2 Centre Pro Natura d'Aletsch - nouveau sentier didactique dans le Jardin alpin

Cet été, l'équipe du Centre Pro Natura d'Aletsch à Riederfurka, au-dessus de Riederalp, inaugure un nouveau sentier didactique: le Jardin alpin. Ce dernier se trouve devant la Villa Cassel, à la Riederfurka. Les plus de 200 espèces à découvrir sont toutes des plantes indigènes de la région d'Aletsch. Elles démontrent de manière spectaculaire que la biodiversité dans les Alpes, où une multitude de biotopes très divers cohabitent, est unique. Au fil du temps, ces plantes ont développé d'étonnantes capacités d'adaptation.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)



1.3 Nouveaux circuits de boules en bois dans l'Aletsch Arena

À partir de la mi-juillet 2024, en plus du circuit de boules en bois du restaurant Bättmerhitta, d'autres circuits de boules seront disponibles dans l'Aletsch Arena: au restaurant Riederfurka, au restaurant panoramique du Bettmerhorn et à la buvette de Moosfluh. Les circuits de boules comprennent des loopings et d'autres éléments intéressants qui permettent un jeu trépidant pour petits et grands. Les boules en bois peuvent être achetées dans les restaurants des remontées mécaniques d'Aletsch susmentionnés et ramenées à la maison en souvenir.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)





1.4 Libre circulation avec le Bikepass du Haut-Valais

A partir de mai 2024, le Haut-Valais lance une nouvelle offre pour les vététistes. Le Bikepass du Haut-Valais permet à tous les passionnés de vélo de découvrir les multiples paysages de montagnes de la région durant l'été prochain. Avec un accès aux cinq superbes domaines de l'Aletsch Arena, de Belalp, de Bellwald, de Hohsaas et de Grächen, les vététistes peuvent explorer un large éventail de sentiers entre sommets spectaculaires et vallées idylliques.

Le Bikepass haut-valaisan est disponible à partir de mai 2024 et valable pendant les heures d'ouverture d'été des cinq installations de remontées mécaniques participantes.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)



1.5 «Wüehr-Weg» à Fiesch: ouverture du sentier historique

Le 18 mai 2024, le «Wüehr-Weg» a été inauguré officiellement. Cet ancien tracé du bisse mène du parking du téléphérique à la boulangerie et invite les visiteurs à explorer les voies historiques tout en appréciant la beauté naturelle des environs.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)





1.6 Nouvelle place de jeux près de l'école de Fiesch

L'aire de jeux a été officiellement inaugurée le 18 mai 2024. Amusement garanti pour petits et grands!

L'aire de jeux offre une multitude de passionnantes attractions, parmi lesquelles une tyrolienne, un toboggan tubulaire et un jeu d'eau. En plus, elle propose une aire de détente avec des troncs d'arbres et un auvent.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)





2 Nouvelles manifestations

2.1 COUPE DU MONDE DE VTT ENDURO UCI 2024 et championnats du monde 2025

Les destinations de l'Aletsch Arena et de Bellwald accueilleront pour la toute première fois dans l'histoire une course de Coupe du monde de VTT. L'Aletsch Arena / Bellwald a été intégrée au calendrier des UCI Mountain Bike World Series. La coupe du monde de VTT Enduro de l'UCI 2024 aura lieu du 12 au 14 juillet 2024. Les meilleurs bikers*euses d'enduro du monde s'affronteront sur l'exigeant réseau de trails du Grand glacier d'Aletsch. Sur place, l'organisation sera coordonnée par l'association Sport & Events Aletsch, récemment créée.

En 2025, le Valais accueillera fièrement les championnats du monde UCI de VTT. L'Aletsch Arena organisera les compétitions d'enduro en collaboration avec Bellwald. Nicolas Walker est l'ambassadeur des deux grands événements de VTT. Nicolas, 32 ans, est entrepreneur dans l'entreprise familiale à Bitsch, psychologue économique, marié et père d'une fille.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)





3 Hotellerie, Restaurants

3.1 Nouvelle direction à l'hôtel Alpfrieden

Bastian Gaerner a repris la fonction d'hôte à l'hôtel Alpfrieden, à Bettmeralp depuis le 1.3.2024. Bastian a la quarantaine, est de nationalité allemande et a vécu précédemment à Bruxelles. En tant qu'hôtelier passionné, il a dirigé plusieurs hôtels à Sylt, Hambourg et en Thaïlande. Bastian vit avec sa compagne et la fille de celle-ci à Bettmeralp.

[Informations supplémentaires sur l'hôtel Alpfrieden](#) | [vers la galerie d'images](#)



3.2 Le restaurant Gletschertisch à Bettmeralp désormais également ouvert en été

Claudine Friden invite ses hôtes également pendant la saison estivale. Claudine Friden a repris les locaux de l'ancien restaurant Gläcktricka durant l'hiver 2023/2024 et les a rouverts sous le nom de restaurant «Gletschertisch». Le restaurant végétarien/végane «Gletschertisch» est désormais également ouvert en été.

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)





4 Culture

4.1 Spectacle en plein air Rollibock été 2024

Colère de la nature? Des glaciers, des cristaux et des hommes. Du 19 juillet au 17 août 2024, Fiesch (Lischmatta) accueillera le spectacle en plein air Rollibock. 5'000 spectateurs*trices sont attendus pour 14 représentations. L'association Aletsch Kultur parraine le spectacle qui a pour but de sensibiliser à la nature et au développement durable.

[En savoir plus sur le spectacle en plein air](#) | [vers la galerie d'images](#)





5 Distinctions

5.1 Vainqueur du Skiareatest 2023 - La société Aletsch Bahnen AG plusieurs fois récompensée

Le contrôle de qualité anonyme Skiareatest international a été créé il y a 28 ans. En hiver comme en été, les domaines skiables et les destinations touristiques participantes sont visités, contrôlés et évalués selon des critères exhaustifs. La société Aletsch Bahnen AG a remporté le classement général de l'été et a reçu la distinction «Vainqueur du test Suisse - été 2023 or». De plus, l'entreprise de remontées mécaniques de l'Aletsch Arena a obtenu les distinctions «Nature & Environnement» et «Supervision écologique des travaux» pour la nouvelle passerelle géologique de Moosfluh. La société Aletsch Bahnen AG a également reçu le «Label de qualité international d'été - Itinéraires pour karts et trottinettes or». Le parc aventure actuel de la société Aletsch Bahnen AG a reçu le «Kinderlandtrophy - Baschweri or».

[En savoir plus](#) | [vers la galerie d'images](#)

